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お世話になります。日頃より後援会活動にご理解、ご協力いただきまして誠にありがとうございます。
市議会議員２期目がスタートしました。今年は“企画総務委員会 委員長”を拝命しましたので、所管す
る事業をしっかりと確認していきたいと思います。また、会派の代表でもあり身の引き締まる思いです。

９月に発生した、茨城県常総市の浸水被害面積は、刈谷市の約６割に相当する広さで、災害の悲惨さ
や影響の大きさは容易に想像できます。自然災害と言えば、２０００年の東海豪雨、２０１１年の東日本
大震災と大津波。さらには、昨年の御嶽山噴火の火山被害も記憶に新しいところです。東南海地震が
懸念されるこの地域は、「油断するな」と警告されているように思えてなりません。市議会としても行政、
地域と協力しながら、防災／減災に向けた準備を怠らないよう推進します。

さて、９月議会では、平成２６年度の決算を確認しました。刈谷市が「持続的成長」できるよう、今後とも
市民、働く者の視点で市政に訴えていきますので、ご支援のほどよろしくお願い致します

ごあいさつ

９月議会報告（平成２６年度決算状況）
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【１】一般会計 歳入歳出決算状況の推移 【２】平成２６年度 歳入決算額の内訳

（単位 億円）

◇企業収益好転の増収（+３１億円）

◇市債残高は前年比▲４３億円

◇財政調整基金（貯金）が１０７億円

施設維持基金１３億増の５５億円
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（単位 億円）

H26年 H25年

個人市民税 114 112
法人市民税 74 53
固定資産税 145 144
市たばこ税 12 13
都市計画税 26 26

その他 3 1
合計 374 349
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①財政力指数（財政上の能力） ②公債費比率（市の借金の負担） ③経常収支比率（財政構造の弾力性）

【３】財政分析の主要３指標

・企画総務委員会委員長
・議会運営委員会委員
・会派代表（市民クラブ）



９月議会の報告（議案等）

◆事業内容
教育環境の向上と熱中症予防などの暑さ対策のため
小中学校の全普通教室にエアコンを設置する

◆スケジュール
・平成２７年度・・・調査／設計
・平成２９年度・・・中学校
・平成３０年度・・・小学校 に設置予定

◆懸念事項
・子どもの体力低下（暑さ耐性）？
・学校毎の運用不平等が発生？
・ＣＯ２発生などの環境問題増？
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E-Mail ： nakaji@msp.aisin.co.jp

【プロフィール】

‘86/3 愛知大学卒業 同4月アイシン精機入社

‘11/7 刈谷市議会 初当選 ‘15/7二期目当選

中嶋よしゆき公式ホームページ http://www.giin-aiwu.com/nakajima/

質問 要望回答

①市のスポーツ人口の推移は？（全体と少年部）

②主な施設の利用率は？市民の希望に応えられて
いるか。充実度、過不足等の課題認識は？

◆刈谷市のスポーツ振興について

本会議で訴えました

青少年育成、スポーツ振興の良い機会、可能な限り
の支援を要望する。5,000人規模のアリーナも必要と
されるが、中長期、総合的に考えて推進して欲しい

【２】住吉幼稚園と重原幼稚園の合併

③ﾎｰﾑﾀｳﾝﾊﾟｰﾄﾅｰ制度に影響する男子バスケット
ボール（ＪＰＢＬ）組織再編と課題認識は？

国内２リーグを統合し2016年10月に発足。ﾊﾟｰﾄﾅｰﾁｰ

ﾑのｱｲｼﾝｼｰﾎｰｽ三河も加入。新リーグ加盟要件に
ﾎｰﾑｹﾞｰﾑを行う上での環境整備が必要。他の自治
体の動向を把握しながら今後の対応に向け研究する

くらしの相談

【１】空調設備整備事業 （全小中学校）

気温・湿度、過度な
使用をしないなど、
利用基準の明確化
が必要と考えます

◆住吉と重原が合併して、第一給食センター跡地へ
新築移転。重原幼稚園は保育園機能へ移行

◆さくら保育園を新築移転。旧園舎は一時的に活用

重原

幼稚園

住吉

幼稚園

（新園舎）

住吉幼稚園

重原

保育園

Ｈ28/4～32/3
の期間限定
で、３歳未満
児のみ４５人
を保育計画

Ｈ28/4～
開園予定
３０人の定
員増を計画

Ｈ31/4～
現住吉、重原幼
稚園を合併・新設

Ｈ31/4～
開園予定
定員未定

※この報告案件で、９０人以上の定員増を期待

※連盟登録人数全体

《土日利用率》
体育館 60.6%
ウィングアリーナ 99.1%
スタジアム 98.2%
グリーングランド 96.4%

④ＪＢＰＬはユース育成組織が必要。市の見解は？

全国から優秀な子どもたちが集まる。刈谷市の子ど
もに良い刺激になり、スポーツのレベルアップにつな
がると考え、歓迎すべきである

【平成２８年度予算要望書を提出】

刈谷市南沖野町

※少年部

学校スポーツ開放や企業施設
の開放をお願いする事で、ス
ポーツができる機会（場所）を
増やす事が課題と考える
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AKK刈谷工場

ｱｲｼﾝ物流ｾﾝﾀｰ

７／２９（水）
竹中市長に
提出。会派
全員が中長
期の視点で、
真剣に議論
しました

【相談内容】道路が狭く、すれ違い時に側溝に脱輪
する車がある。蓋をする対策ができないか

１．地域と相談し、市へ要望書を提出（６月）

２．市の回答は、平成２９年度に事業化内定（８月）

もっと早期に事業化できないか調整中
私です

市長 会派６名(１名欠席)


